

Postulat

von Silvia Biedermann (SP)
und 3 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob sowohl die Rüschi- wie auch die Thurwiesenstrasse in Zürich-Wipkingen nach Beendigung der Werkleitungsarbeiten wieder mit Kopfsteinpflaster versehen werden können.

Begründung:

Rüschi- und Thurwiesenstrasse gehören in Wipkingen zu den Strassen mit harmonischem und intaktem Erscheinungsbild. Blockrandbebauung, Vorgärten und Kopfsteinpflaster prägen als wichtige Zeugen der Jahrhundertwende die beiden Strassen. Durch weitere Häuserzeilen vom Lärm der Rosengartenstrasse und der Bahnlinie abgeschirmt, können Rüschi- und Thurwiesenstrasse als attraktive Wohnadressen in Wipkingen bezeichnet werden. Diese Attraktivität gilt es zu erhalten. Als Strassenbelag soll - wie dies bis anhin der Fall war - wiederum Kopfsteinpflaster gewählt werden.

S. Biedermann
R. Fiml
K. Müllers
Antoni